

# Destruye 'Alex' 7.5 kilómetros en Nuevo León

► **Calculan que daños a infraestructura podrían rebasar los \$10 mil millones**

**César Cepeda**

CORRESPONSAL

MONTERREY.- La crecida del Río Santa Catarina por los remanentes del huracán "Alex" en Nuevo León destruyó el equivalente a 7.5 kilómetros sólo en dos de las principales vialidades que cruzan Monterrey.

La afectación en las Avenidas Constitución y Morones Prieto — principal eje de oriente a poniente de la Ciudad— corresponde a 32 diferentes tramos.

Así lo establece un reporte preliminar de cuantificación de daños elaborado por la Secretaría de Obras Públicas del Estado, el cual pone por primera vez en cifras el golpe de "Alex" en Nuevo León.

La Federación y el Estado todavía realizan la evaluación y cuantificación de los daños en la infraestructura pública como parte del proceso para conseguir recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

En el documento preliminar se informa que el fenómeno dañó 7 millones 832 mil metros cuadrados de **pavimentos**, **100 puentes** vehiculares, **154 puentes** vados, además de mil 77 escuelas y 211 centros de salud, entre otra infraestructura estatal.

La infraestructura de agua potable y residual del Estado también fue afectada.

El informe señala que fueron 77 kilómetros de **acueductos** y colectores de agua los que resultaron con daños a consecuencia de "Alex".

Estas afectaciones dejaron a cientos de miles de usuarios sin el servicio de agua.

Hasta el momento el Estado no ha reportado una cuantificación económica de daños, aunque se ha dejado entrever que la cifra podría rebasar los 10 mil millones de pesos.

## AHORCAN CIRCULACIÓN

Los daños en las Avenidas Constitución y Morones Prieto mantienen estrangulada la circulación vehicular.

El daño más grande que registró Constitución fue en Monterrey, entre los **puentes** Gonzalitos y Miravalle.

En ese punto, la crecida del Río destruyó 7 mil 310 metros cuadrados de vialidad, prácticamente todos los carriles de la vía **construidos** a lo largo de **casí** 400 metros lineales.

La **Avenida** Morones Prieto presenta el destrozo de mayor dimensión a la altura de la colonia 21 de Enero, en el Municipio de Guadalupe, donde la crecida del río destruyó una área de 9 mil 341 metros cuadrados, afectando también todos los carriles de esta vía **construidos** en una línea de 354 metros lineales.

La semana pasada, el Secretario de Comunicaciones y Trans-

portes, Juan Molinar Horcasitas, anunció que será la SCT la dependencia que se encargará de la reconstrucción de las dos avenidas.

## ORDENAN DESALOJO

Tras detectar daños estructurales de alto riesgo, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Ecología (Sedue) de Monterrey ordenó la desocupación o desalojo de tres viviendas nuevas de la Colonia Cumbres del Valle, las cuales fueron dañadas por el paso del huracán "Alex".

De acuerdo con el dictamen de la Sedue, las lluvias provocaron afectaciones en la cimentación de las casas, causando múltiples cuarteaduras y grietas en paredes y muros de contención.

Verónica Ayala

## El impacto

**El Gobierno de Nuevo León ofreció ayer por primera vez un balance de las afectaciones del huracán "Alex" en el Estado:**

<b>1077</b> escuelas.	<b>211</b> centros de salud.
<b>100</b> <b>puentes.</b>	<b>154</b> vados
<b>7.5</b> kilómetros de vialidades	

FUENTE: Gobierno del Estado.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>19.07.2010</b>	Sección <b>Primera: Estados</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



**DAÑOS.** El Gobierno de Nuevo León ordenó desalojar casas nuevas dañadas por "Alex" en la colonia Cumbres del Valle de Monterrey.